

En 7 meses de 2022, Colima igualó los 524 homicidios de todo el año pasado (Colima)

Por: Grieta. 02/09/2022

Colima, México, Avanzada (22/08/2022).- En el marco de la guerra del Cártel Independiente de Colima (CIC), encabezado por José Bernabé Brizuela Meraz “La Vaca”, contra el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), durante los primeros siete meses del presente año se cometió en la entidad un total de 524 homicidios dolosos, cifra que ya igualó a la registrada a lo largo de todo el 2021.

La incidencia registrada de este delito en el periodo enero-julio de este año permitió a Colima colocarse en el primer lugar nacional con la tasa más alta de homicidios dolosos, con 64.76 casos por cada cien mil habitantes, muy lejos del segundo lugar, Zacatecas, que tiene una tasa de 44.39; seguido por Baja California, con 41.85; Michoacán, con 32.46; Sonora, 32.35; y Morelos, 31.41.

Los estados con las menores tasas de homicidios dolosos en el mismo periodo de este año son Yucatán, con 1.04 casos por cada cien mil habitantes; Aguascalientes, con 2.45, y Coahuila, con 2.48.

Además, los 524 asesinatos registrados en los primeros siete meses de 2022 en esta entidad de apenas 750 mil habitantes rebasan los 466 crímenes ocurridos en la Ciudad de México en ese mismo periodo.

Los meses con el mayor número de homicidios dolosos en Colima durante 2022 han sido marzo y mayo, con 96 casos cada uno, mientras que el mes con la menor cantidad fue enero, con 50.

José Bernabé Brizuela Meraz, detenido la noche del jueves en la Ciudad de México, encabezó a principios de este año una célula que se escindió del CJNG, con el que durante los últimos meses disputó el control del territorio de la zona metropolitana del estado, conformada por los municipios de Colima y Villa de Álvarez.

El punto de quiebre partió de la riña ocurrida el pasado 25 de enero en el interior del Centro de Reinserción Social (Cereso) de esta ciudad, donde fueron asesinados

nueve internos y ocho más resultaron heridos, por lo que a partir de los primeros días de febrero se inició la ola de violencia que hasta la fecha no se ha detenido y provocó que 2022 se convirtiera en el año más violento para Colima desde que se tiene registro.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Grieta

Fecha de creación

2022/09/02